



La embajadora de Panamá en España visitó la Usal para abordar posibles programas docentes

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La embajadora de Panamá en España, María Mercedes de la Guardia de Corro estuvo el lunes en la Universidad de Salamanca. Su visita sirvió para abor-

dar temas de interés común para desarrollar futuros programas académicos y culturales entre instituciones panameñas y la Universidad de Salamanca. En la reunión estuvieron presentes, el rector Daniel Hernández, la vicerrectora de Internacionalización, M^a Ángeles Serrano, el viceministro Académico, Carlos Staff; la consejera de Asuntos Económicos de la Embajada de Panamá en España, Irma Natalia Royo; el director de la Fundación General de la Universidad, Óscar González; y la profesora Purificación Galindo.